



RHEIN:LAND // JugendFestival 24 der Evangelischen Jugend im Rheinland

## Absage des RHEIN:LAND Jugendfestivals '24 in Köln

Liebe Damen und Herren, liebe Freund:Innen der Evangelischen Jugend(arbeit),

im Sommer 2024 wollten wir mit Ihnen, euch und vielen Jugendlichen, vom 7. - 9. Juni, erstmals das RHEIN:LAND Jugendfestival im Jugendpark in Köln feiern.

Leider hat eine Kombination mehrerer Umstände und aktueller Entwicklungen, vor allem finanzieller, logistischer und personeller Natur, dazu geführt, dass der Vorstand der Evangelischen Jugend im Rheinland als Veranstalter, nach intensiven Beratungen und mit großem Bedauern, zu folgendem einstimmigen Beschluss gekommen ist:

*„Der Vorstand beschließt, das Jugendfestival RHEIN:LAND 2024 abzusagen.*

*Der Vorstand wird die Gründe, die zur Absage geführt haben, eingehend auswerten und die Formate künftiger Großveranstaltungen prüfen. In diesem Zusammenhang berät der Vorstand, ob und welche Angebote in nächster Zeit durchgeführt werden können.“*

Wir möchten an dieser Stelle ausdrücklich bei allen Menschen um Verzeihung und Verständnis bitten, die bereits ihre Zeit und ihr Engagement in die Planung und Organisation des Events eingebracht haben, die für uns die Werbetrommel gerührt und Jugendliche motiviert haben. Aber auch bei den Jugendlichen, die sich bereits auf die Teilnahme gefreut, Überzeugungsarbeit geleistet oder Reisen organisiert haben.

Sollte es noch Rückfragen zur Entscheidung des Vorstandes oder der Absage des Jugendfestivals geben, ist unsere Presse- und Öffentlichkeitsreferentin, Sandra Olesch, gern via Email unter: [olesch@afj-ekir.de](mailto:olesch@afj-ekir.de) erreichbar.

Mit herzlichen Grüßen,  
Ihr und Euer RHEIN:LAND '24-Team

*Fiona Paulus      Tuulia Telle-Steuber      Daniel Drewes*

Fiona Paulus (Vorsitzende EJR), Tuulia Telle-Steuber (Landesjugendpfarrerin), Daniel Drewes (Projektleiter)